
20101229 - Comunicato stampa

“Riprendiamoci la Boffalora - 2”

  

La notizia è questa: Vegagest sta trattando con l'Amministrazione Comunale. Peccato che
il Consiglio Comunale da questa trattativa sia tagliato fuori.
Il Comitato Boffalora ha chiesto al Sindaco di sapere cosa sta facendo. Giustamente vuol
sapere cosa porterà questa trattativa a chi, fidandosi del "patrocinio" dell'Amministrazione
Comunale, ha prenotato o acquistato un appartamento del quartiere Santa Monica.
Ma il Consiglio Comunale non vuole sapere cosa stanno facendo il Sindaco e Zanoli? O
preferisce aspettare che la trattativa arrivi ad una conclusione e trovarsi a deliberare sul rinnovo
o sulla proroga della convenzione con modalità già trattate e discusse in confronti ristretti?
Il dovere del Consiglio è dare indicazioni a chi dovrà trattare prima che si apra la trattativa. E' il
Consiglio che deve stabilire qual è l'obiettivo cui deve puntare chi tratta.
E l'obiettivo deve essere: riprendiamoci la Boffalora. A nostro avviso senza una ipotesi di
riconvenzione Vegagest non è in grado di procurarsi i finanziatori (indicati significativamente
come NewCo) per concludere i fabbricati già iniziati. Quindi la trattativa può ragionevolmente
puntare a ridurre alla zona già costruita, quella verso la Cassanese, l'area da urbanizzare, con
una adeguata rete di servizi, una viabilità decorosa e tanto verde. 
E ridare alla città, come parco naturale, un bosco ai bordi della città, un bel po' di più di
verde rispetto a quello previsto dalla prima vergognosa convenzione.
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